共同墓「永遠〈とわ〉」

### 契約者・家族を結ぶ会

2023年10月号 101.31 兵庫県高齢者生活協同組合 (季刊誌) 101.31 兵庫県高齢者生活協同組合 101.31 東京市長田区大橋町9-4-

神戸市長田区大橋町9-4-6 TEL 078-646-3771 FAX 078-641-9816

共同

### 神戸平和霊苑共同墓「永遠」

### 第10回「秋の共同墓参会」



ら共同墓「永遠」の契約者の推移及び 会の冒頭のご挨拶では桂 辰治様か 加による第10回「秋の共同墓参会」を

10時20分より神戸平和霊苑(西

10 月 22 日

容を確認されご親族や知人の々へ齢者生協だより」に掲載中なので、 名の方々の本音の内容を直近の 境、イベント参加の感想等参加者4 契約の動機、墓友となった現在の心 催したことや7月23日に第3回「永 話題として、新型コロナの影響で3 介していただきたい旨お話してい 宮寿司店」で総勢26名参加のもと開 月23日(日)に三宮の「がんこ寿司三 年半開催を中止していた昼食会を7

その後、 参加者全員でカー に励んでおられることも報告させて

当日は欠席された岩城修吉様の近

元気でリハビリ

晴れの下での「秋の共同墓参 「ふるさと」を斉唱しました。 ションによる献花をし、 の天候に恵まれ素晴らしい秋 当日は昨年同様朝から絶好

会」となりました。

点)となり、 約者は205名(10月22日時 内79柱が納骨されています。 神戸平和霊苑共同墓「永遠」 建立後9年半が経過し、 15名、 内訳として生前契 物故者が90柱































# 新たに2柱を納骨

住吉霊園においては10月1日に 神戸平和霊苑において、9月3日に ていただきましたのは、 故 柿本 京子様となっております 故 加藤 不二夫様、

心よりご冥福をお祈り申し上げます





故 柿本 京子 様 納骨式

本年5月以降に個別納骨式を執り行わせ

歌「ふるさと」を斉唱しました。

参加者全員でカーネ

ションによる献花と唱

契約が25名、物故者が24柱、内17柱が納骨されています。 が、契約者は49名(10月8日時点)となり、内訳として生前 同献花祭・永代供養祭」は滞りなく終了いたしました。 住吉霊園共同墓「永遠」は建立後6年が経過しました



23日の昼食会、10月8日の住吉霊園の

参加、両共同墓「永遠」の見学及び7月

げておられることから終活セミナ

は卒論のテーマに「共同墓」を取り

奈良女子大学4回生、塩谷花恵さん

的に情報交換をしておられました。 神戸平和霊苑「秋の共同墓参会」等の 共同献花祭・永代供養祭、10月22日の イベントにも参加され皆さんと積極

# 住吉霊園共同墓「永遠」

# 第7回共同献花祭

# 永代供養祭」開催



永代供養祭」は10月8日(日)10時20分より関係者19名の 参加のもと開催いたしました。 住吉霊園(東灘区)共同墓「永遠」の「第7回共同献花祭

著「80歳の壁」の紹介そして朝川幸子様からは昨年12月に 楽しく過ごしたい旨のご挨拶をしていただきました。 ご主人様の納骨を済まされ今後も来世も契約者の皆様と 歳からの人生には生老病死が押し寄せるという和田秀樹 式の冒頭に契約者様の代表として新道正雄様からは80

たが、式の間は何と持ちこたえての開催となり「第7回共 当日は朝から曇り空で今にも雨が降りそうな天候でし













# 11月以降の「終活セミナー」 開催のご案内

# 「会合」にも対応をいたします 「小グループ勉強会」や

をしていただきました。 カ所で開催し、延1987名の方に参加 在までに神戸市内及び近辺地区の192 終活セミナーは2013年11月から現

共同墓「永遠」、遺言・相続、エンディング く頂戴しています。 ノートやお墓及び葬儀について質問も多 終活セミナー開催時の質疑応答では、

います。 共同墓までの送迎をさせていただいて 期的に実施し、ご自宅からそれぞれの 共同墓「永遠」の見学も毎月3回は定

終活セミナーの参加はどなたさまも自由

で無料です。

ルが決まりましたので、ご案内します。 終活セミナーの11月以降のスケジュー

> 11月以降の開催予定 〈開催時間〉

10時~12時

## 11月開催予定

11月18日(土) 東灘区文化センター8階会議室3

## 12月開催予定

### 12月2日(土)

灘区文化センター5階会議室0

### 12月16日(土)

西区文化センター2階会議室5

## 1月開催予定

### 1月13日(土)

長田区文化センター3階会議室3

## 1月27日(土)

中央区文化センター10階会議室003







おける軍事衝突の毎日。 エルとパレスチナ自治区ガザ地区に が報道されています。さらにイスラ もウクライナの各地で悲惨な状況 攻が始まり、1年8ケ月経過した今 ロシアのウクライナへの軍事侵

程遠い感があり油断はできません。 るとはいえ第9波に突入し、終息には 新型コロナの感染者も減少傾向にあ め早急なる停戦を望むばかりです。 そして今年はいつまでも暑い日が どちらも報復の連鎖を断ち切るた

した。 迎えます。 夕肌寒さを感じる気候となってきま 続いていましたが、10月下旬より朝 11月初旬には二十四節気の立冬を

多幸をお祈り申し上げます。 皆さまの今後ますますのご健勝とご を十分に実施してお過ごしください。 ンザに対しても効果的な予防と対策 新型コロナ対策に加えインフルエ

藤山

●お問合せ ☎078-646-3771

皆さま